



APOYO TOTAL A ARGENTINA. Buenos Aires, noviembre 3. El Pdt. de Perú, Alan García (izquierda), viajó a Buenos Aires para expresar su apoyo total a Raúl Alfonsín (2o. derecha) en el conflicto generado por la declaración británica, que establece una zona exclusiva de 200 millas en las Malvinas. Les acompañan, el Canciller peruano Alan Wagner (2o. izquierda) y el Ministro de Relaciones Exteriores argentino Dante Caputo (derecha). (AP).

Tropas de Honduras en Frontera con Nicaragua

TEGUCIGALPA, noviembre 3 (ACAN-EFE).— Tropas de combate del ejército de Honduras tomaban posiciones hoy a lo largo de la frontera con Nicaragua, en una movilización que comenzó el fin de semana pasado.

El despliegue de soldados se realiza en zonas de alta tensión bélica del departamento de El Paraíso y muy cerca de las poblaciones de

Las Trojes, Cífuentes, Arenales, Caribe, Español Grande y Españolito.

Portavoces militares confirmaron a ACAN-EFE que todas las unidades de combate hondureñas se encuentran en "alerta" y prontas a movilizarse a cualquier punto del país donde se requiera su presencia.

"La movilización hacia la frontera oriental —dijo

un portavoz castrense— es motivada por los ataques desde Nicaragua a dos autobuses que circulaban paralelos a la frontera en legítimo territorio hondureño".

Anuncian Mediación del Papa en Crisis Malvinas

LIMA, noviembre 3 (AP).— La Iglesia Católica peruana, por intermedio del cardenal Juan Landazuri Ricketts, anunció que existe la posibilidad de que el Papa Juan Pablo II use sus buenos oficios para procurar que Gran Bretaña y Argentina solucionen sus diferencias mediante el diálogo.

El primado de la Iglesia peruana formuló declaraciones al diario local oficialista "Hoy", antes de viajar con destino a Roma donde se entrevistará con el Pontífice para analizar la situación de la Iglesia local.

"Esperamos que prevaiga la mediación del Papa". —Favor pase a la página 38.

E.U. Realiza Simulacro de Incurción en C.A.

WASHINGTON, noviembre 3 (EFE).— La 82ª División Aerotransportada del ejército norteamericano, la única equipada para invadir territorios enemigos, concluyó recientemente unas maniobras simuladas de incurción en Centroamérica.

El diario norteamericano "The New York Times" revela hoy que 14,000 hombres tomaron parte en este

ejército, el mayor en 15 años, que se inició el pasado 18 de octubre y duró dos semanas bajo el nombre de "Plaza del Mercado".

Su misión consistió en defender un país, San Lorenzo, de la agresión de Macara, ayudado por un tercer país, La Palmera.

"Esperamos que Danny Ortega entienda el mensaje". —Favor pase a la página 32.

Violación de Derechos Humanos Empeora en URSS

VIENA, noviembre 3 (EFE).— Los derechos humanos son violados sistemáticamente en los países del este europeo y la situación de los 10,000 presos políticos en la URSS ha empeorado desde la llegada al poder de Mijail Gorbachev, según la Asociación de Helsinki.

Esta organización privada pro derechos humanos, que verifica la aplicación de los tratados de Helsinki

en los 35 países signatarios, ha presentado un informe a los asistentes a la Conferencia sobre Seguridad y Cooperación en Europa (CSCE) que empieza mañana en Viena.

El informe sobre la Unión Soviética asegura que, aunque "desde que Gorbachev asumió la jefatura del partido comunista soviético han disminuido

—Favor pase a la página 38.

Republicanos Confían en Ganar Senado E.U. Hoy

WASHINGTON, noviembre 3 (UPI).— En la víspera de las elecciones estadounidenses, el partido demócrata parecía encaminarse hoy al control del Senado, pero los republicanos confiaban en un esfuerzo final del Presidente Ronald Rea-

gan de apoyo a sus candidatos y en un fondo de 22 millones de dólares para frustrar las intenciones de sus rivales.

Actualmente los republicanos tienen una mayoría de 53-47 en el Senado y los demócratas necesitan una ganancia neta de cuatro asientos para tomar el control. Si sólo tuviera una ganancia neta de tres cargos, habría 50 senadores para

cada partido, la primera vez que ello ocurriría desde 1880. Si ello sucediera, los republicanos contarían con el Vicepresidente George Bush, que vota en el Senado cuando hay un empate.

Perder el control por primera vez desde 1980 constituiría un serio problema para los últimos dos años de Reagan en la

—Favor pase a la página 39.



DEFENSOR. Managua, noviembre 3. El abogado norteamericano Griffin Bell, asesor del jurista, Enrique Sotelo, defensor de Eugene Hasenfus, en conferencia periodística. (AP).

Argentina Pedirá a OEA Petición sobre Malvinas

ARGENTINA/WASHINGTON, noviembre 3 (UPI).— Argentina pedirá en la asamblea general de la Organización de Estados Americanos un pronunciamiento hemisférico a nivel de cancilleres en torno a su disputa con Gran Bretaña por las islas Malvinas, informaron hoy fuentes diplomáticas.

El diferendo se agravó nuevamente luego que el gobierno británico acordó crear una zona económica exclusiva alrededor de las Malvinas, que se superpone sobre áreas reclamadas por Argentina.

La decisión de Londres llevó la crisis a su peor

—Favor pase a la página 32.

Jura Cargo Embajador Negro E.U. en Sudáfrica

WASHINGTON, noviembre 3 (DPA).— El primer embajador negro de Estados Unidos en Sudáfrica instó hoy en Washington al Gobierno norteamericano a manifestarse a favor del cese de la discriminación racial.

Edward Perkins, de 58 años de edad, hasta ahora diplomático en el Departamento de Estado, juró hoy su cargo como futuro embajador de Washington.

Perkins añadió en su discurso que "como norteamericano negro" dispone de una sensibilidad especial para comprender a ambas partes en el conflicto del estado sudafricano

—Favor pase a la página 39.

Anarquía Generará Fracaso de Sarney

RIO DE JANEIRO, noviembre 3 (EFE).— Un fracaso gubernamental del Presidente de Brasil, José Sarney, en sus afanes de derrotar la crisis económica y consolidar la democracia dará lugar a un estado de anarquía y a un nuevo ascenso al poder de los militares, afirmó hoy Alfonso Arinos de Mello Franco, uno de los políticos de mayor prestigio en este país.

Arinos de Mello Franco,

que fue ministro de Relaciones Exteriores en los gobiernos de Jaiho Quadros (1961) y Joao Goulart (1962) y presidente de la comisión que elaboró el proyecto de Constitución Política en Brasil, es actualmente candidato a senador de la Asamblea Nacional Constituyente que será elegida el 15 de noviembre.

El ex ministro anotó que

—Favor pase a la página 40.



NUEVO EMBAJADOR. E.U. Washington, noviembre 3. Edward Perkins es juramentado como nuevo embajador norteamericano en Sudáfrica, en el Departamento de Estado. De izquierda a derecha: la señora Lucy Perkins; el Embajador sudafricano en E.U., Herman Beukes, y el Secretario de Estado, George Shultz. (AP).

Cae Precio de Café en Guatemala

GUATEMALA, noviembre 3 (ACAN-EFE).— El precio del café guatemalteco cayó a niveles "sin precedentes" en las últimas semanas en el mercado interno.

La caída de su precio paralizó las compras para exportación, según reveló hoy la Asociación Nacional del Café (ANACAFE).

Hace cinco semanas el precio interno del saco de 46 kilos de café se situaba en los 320 quetzales (128 dólares), pero los productores "que creyeron" que subiría el precio a 250 quetzales (140 dólares) almacenaron el producto, indicó la entidad cafetalera.

Según ANACAFE, sin —Favor pase a la página 39.



TESTIFICAN. Managua, noviembre 3. Hugo Mendieta, aviador (frente a micrófono), descifra la bitácora de vuelo del avión derribado en que iba Eugene Hasenfus, Hasenfus (derecha) escucha el testimonio junto a los traductores. (AP).